



Feuille de soin

Deux à trois heures après la fin de la séance

- Si vous avez un cellophane veuillez le retirer le plus tôt possible une fois rentré. ! Pas plus de trois heures maximum.
- Si vous avez un dermalize vous pouvez le garder jusqu'au lendemain matin. L'enlever selon les recommandations dites lors de sa mise en place.

Les 7 premiers jours après le tatouage

- Soins au savon pH neutre 3x par jour :
 - lavez-vous les mains avant chaque manipulation, utiliser un savon pH neutre sans parfum, sans paraben (sanex, intimy, cadum, savon toilette intime).
 - Essuyer le tatouage avec un sopalin à usage unique en tapotant (ne pas frotter) ! ne surtout pas utiliser sa serviette de bain : risque de transmission de germes.
- Protéger son tattoo :
 - En milieu propre (intérieur) vous pouvez le laisser à l'air libre.
 - En extérieur protégez votre tatouage du soleil et des poussières en portant des vêtements en coton amples par dessus.
 - Si par nécessité dû à votre travail vous pouvez utiliser des alèses ou compresses stériles non-tissées (si la compresse colle, ne tirez pas, passez la compresse sous l'eau). ! Cellophane interdit !
- Au bout de deux ou trois jours, envoyez une photo ou vidéo à votre tatoueur pour constater de la bonne cicatrisation et avoir l'accord du tatoueur pour commencer la crème.

Important

- se laver les mains avant chaque manipulations.
- bain, piscine, sauna, ou toute autre activité pouvant vous faire transpirer ou ouvrir les pores de la peau sont interdites le temps de la cicatrisation (risque d'infection et détérioration du tattoo)
- le sport est interdit les 15 premiers jours (risques d'infection et détérioration du tatouage).
- ne pas gratter le tatouage, si une formation de croûtes laissez les tomber toutes seules, appliquez la crème en tapotant sur les croûtes pour éviter tout risque d'arrachement.
- éviter le contact du tatouage directement avec des animaux (poils etc) ou que toute personne le manipule.
- interdiction d'utiliser le cellophane pour protéger le tatouage.
- au bout d'un mois reprenez contact avec votre tatoueur pour contrôler si le tatouage a besoin de retouches. Après trois mois sans avoir recontacté le tatoueur les retouches deviendront payantes.